

# 種時く人

令和3年5月26日  
須恵小学校便り 8号



人格を磨き、実力を付け、苦しいときでもなんとかなるさと楽観する。

誰が言ったか、何に書いてあったか思い出せませんが、「まあいっか」です。

## 避難に空振りはない、何もなかったらそれは素振り！



今年は梅雨入りが例年より早くなりました。昨年度は大変な被害をもたらしましたが、今年は被害がないことを祈ります。人的被害を防ぐためには、自分住んでいる場所のリスクを知ること・情報に基づき早目に避難をすること及びそのための準備と考えます。学校も、大雨に対応した避難訓練を行います。

ご家庭でも、避難について話題にされてはいかがでしょうか。

## 縦割り班活動（5/19）

「異学年と交流し、共に活動することで相互の親睦を図る」「自分たちで計画を立てて活動し、反省して次につなげる経験を積む」ことを目的に実施しています。今年度も、昼休み後の15分間を活用し、年間12回実施します。

今回は、雨のため室内の活動となりました。

1 班	お絵かきしりとり	4 班	間違い探しゲーム
2 班	人狼ゲーム	5 班	お絵かきリレー
3 班	人狼ゲーム	6 班	電子黒板で音楽を聴く



## 人権集会を見に来られませんか【6月18日（金）10時30分から】

はじめに体育館で全体会を行い、低【音楽室】・中【ランチルーム】・高【体育館】のグループに分かれ、人権学習で学んだことを交流します。都合がつかれましたら、参観ください。子供たちが張り切ります。

## 新しく来られた先生の紹介① 瓜生紀彦先生

木上小学校から赴任されました。外見からも優しさが溢れ出る先生で、3年生の担任です。授業は計画的で、一人一人が意見を出しやすいように工夫をされています。20日（木）には、指示を明確に出し、それらを徹底させる授業を見ました。それは、一度書いた感想に、更に視点を与え充実させる場面です。学級掲示も巧みで、学級目標の掲示では、先生の写真の周りにだけハートが3つもあります。是非ご覧ください。児童に、一学期の目標を月毎に振り返らせる取組や道徳学習の足跡掲示も見事です。

